

# DM – News

---

Aktuelles und Informationen zu den  
Deutschen Meisterschaften 2014 der Junioren im freien Stil in Langenlonsheim

---

8/2014

## **Zwei Deutsche Meister im „Team Rheinland“**

*Justin Eich und Vladislav Wagner standen schon ganz oben auf dem Treppchen*

Drei Sportler umfasst das „Team Rheinland“ bei den Deutschen Meisterschaften der Junioren im freien Stil in Langenlonsheim: Justin Eich, Vladislav Wagner und Wassil Ivanov, die alle der WKG Untere Nahe angehören. Als Delegationsleiter fungiert der Sportreferent des Schwerathletikverbandes Rheinland, Thomas Ferdinand, als Chef am Mattenrand ist Landestrainer Karl Heinz Helbing vor Ort, außerdem ist Alexey Wagner als Betreuer dabei.

Mit Justin Eich und Vladislav Wagner gehen zwei der erfolgreichsten Ringer aus dem Rheinland in Langenlonsheim an den Start. Justin Eich gewann bei den Deutschen Meisterschaften 2011 der B-Jugend vor heimischem Publikum die Goldmedaille. 2010 war er bereits Fünfter bei den Deutschen Meisterschaften der B-Jugend geworden. Verletzungen warfen ihn danach zurück, allerdings meldete er sich im vergangenen Jahr mit einem ersten Platz beim renommierten internationalen „Brandenburg-Cup“ eindrucksvoll zurück.

Vladislav Wagner hat im vergangenen Jahr den nationalen Durchbruch geschafft. Bei den Deutschen Meisterschaften der A-Jugend gewann er die Goldmedaille, bereits 2011 war er bei der B-Jugend Vize-Meister geworden. Dazu kam ein vierter Platz 2011 bei der B-Jugend-Meisterschaft. Nach seiner Goldmedaille rückte er im vergangenen Jahr in den Bundeskader des DRB auf, bei den Europameisterschaften im vergangenen Jahr in Montenegro wurde er Zehnter. Im vergangenen Jahr startete er erstmals bei den Junioren, wo er bereits den vierten Platz belegen konnte. Justin Eich und Vladislav Wagner sind für Langenlonsheim in der Gewichtsklasse bis 60 Kilogramm gemeldet. „Vladislav Wagner und Justin Eich sind immer für eine Medaille gut“, gibt sich Thomas Ferdinand optimistisch.

Noch keine Medaille gewinnen konnte bisher Wassil Ivanov, der für die Gewichtsklasse bis 84 Kilogramm gemeldet ist. Dennoch ist der Ringer von der WKG Untere Nahe bereits ein erfahrener Sportler. Sechs Mal stand er bereits bei Deutschen Meisterschaften auf der Matte, ein achter Platz sowohl bei der A- wie auch der B-Jugend waren die bisher besten Platzierungen.

---

Herausgeber: Schwerathletikverband Rheinland e. V.

Verantwortlich: Dieter Junker, Pressereferent, 0171/4161087, RHL-Press@web.de

Abdruck und Verwendung honorarfrei. Über die Zusendung eines Belegexemplars würden wir uns freuen

Neben diesen drei Sportlern wird übrigens noch ein weiterer Ringer der WKG Untere Nahe an Deutschen Meisterschaften teilnehmen: Alexander Mayer, der für die parallel zu Langenlonsheim stattfindenden Titelkämpfe im griechisch-römischen Stil in Frankfurt/Oder nominiert wurde. Alexander Mayer nimmt dabei dann zum neunten Mal an einer Deutschen Meisterschaft teil, seine beste Platzierung war bisher ein elfter Platz bei der A-Jugend 2010. Im vergangenen Jahr bei den Junioren wurde er Dreizehnter.

27. Februar 2014/dj